

Adnan Sabah

Willkommen bei Adnan Sabah

Über mich



Am 23.09.1969 wurde ich in Kuwait geboren, meine Eltern stammen beide aus der heiligen Stadt Bethlehem in Palästina. Als Flüchtlinge kamen sie beide über Umweg 1967 nach Kuwait.

Im Juni 1987 habe ich in Kuwait mein Abitur mit der deutschen Notenentsprechung von 1,5 absolviert.

Wohnhaft in Deutschland bin ich seit Februar 1988, zuerst lebte ich in Heidelberg und später wohnte ich ganze 17 Jahre lang in der bezaubernden Stadt Freiburg im Breisgau, wo ich Biologie an der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg i. Br. studiert habe.

1998 absolvierte ich eine Umschulung als “Applikationsentwickler Client/Server” am Siemens Informationscenter Freiburg.

Von 1999 bis Ende 2006 war ich als Datenbanken- und Softwareentwickler im Bereich der ERP-Software für die Firma Azteka GmbH Freiburg tätig.

Seit Januar 2007 bin ich bei [Atlantic Zeiser](#) im IT-Management angestellt, seitdem wohne ich in Überlingen am Bodensee.

Anfang 2007 bin ich in den SPD-Ortsverein Überlingen eingetreten, 2009 wurde ich dann in den Vorstand des Ortsvereins sowie als Schriftführer in den Vorstand des Bodenseekreises gewählt.

Seit November 2009 gehöre ich zum Landesvorstand der AfA (Arbeitsgemeinschaft für Arbeitnehmerfragen) Baden-Württemberg.

Im Mai 2010 wählten mich meine Kolleginnen und Kollegen in den Betriebsrat der Atlantic Zeiser GmbH.